



Mier afirma que, de querer sumarse, Gali y Chedraui son bienvenidos a Morena en Puebla



'Si el ex gobernador Antonio Gali Fayad quiere sumarse de cara al 2024, es bienvenido, siempre y cuando lo haga con los valores de la 4T y trabajando para los ciudadanos y por Puebla', dijo el diputado federal de Morena, Ignacio Mier Velazco.

Incluso, vio con buenos ojos la posible adhesión de José Chedraui Budib, insistiendo que "son bienvenidos todos" al movimiento obradorista.

"A veces los que no están, no lo entienden, creo en el libre desarrollo de la personalidad, creo que cada ser humano es responsable. Yo no soy juez para castigar delitos ni Dios para castigar pecados", apuntó. Mier VelaZco dijo que si Antonio Gali quiere incorporarse a la 4T, de buena fe "de hombres y mujeres libres, quiere aportar algo por el beneficio de Puebla, sin egoísmo, sin ningún otro interés que no sea servir a Puebla de manera generosa igual que todos son bienvenidos".

Respecto de su participación en el AMLO Fest, el morenista dijo que está cerca de Andrés Manuel López Obrador desde hace 17 años.

Asimismo, anunció que presentará una iniciativa de reforma a la Constitución para reconocer a las mascotas como seres sintientes y una más contra la trata de personas.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/mier-afirma-bienvenidos-morena-2024-puebla>